
Chers membres, amis sportifs,

Je me présente : Vanessa BOCCIARELLI, je travaille à la DGFIP et si je souhaite devenir 
administratrice du Club Sportif du Ministère des Finances, c’est avant tout parce que, comme vous, 
j'aime le sport et tout ce qu'il apporte : dépassement de soi, esprit d’équipe, moments de partage et 
de convivialité. 

Je suis une sportive touche à tout depuis mon enfance : je suis passée de la danse classique au karaté
(j’ai même voulu en faire mon métier), puis je me suis assagie en jetant mon dévolu sur le fitness. 
J’ai ensuite testé le taïso, et depuis quatre ans, je pratique régulièrement la course à pied et 
fréquente assidûment notre cher club.
Dans le cadre des JOP 2024, j’ai eu la chance de pouvoir participer au 10km pour tous, souvenir ô 
combien inoubliable qui n’a fait que renforcer mon amour de la course et de la convivialité que 
peuvent apporter le partage d’une passion.

Mes priorités si vous me faites confiance :
• Favoriser un esprit de famille : pour moi, un club sportif, c’est plus qu’un lieu où on vient 

s’entraîner. C’est un endroit où on se retrouve, où on partage, où on se soutient. Je veux 
encourager davantage de moments conviviaux, des événements, des sorties pour renforcer 
les liens entre nous tous.

• Rendre le sport accessible à tous : débutants, confirmés, jeunes, moins jeunes… tout le 
monde doit pouvoir trouver sa place chez nous ! Plus de sessions découvertes, des ateliers 
pour les nouveaux, et des actions pour attirer des publics encore plus variés. Sans oublier de 
faire prendre conscience aux femmes que la musculation n’est pas une discipline réservée 
aux hommes !

• Une gestion simple et transparente : il est essentiel d’avoir une gestion claire, efficace et 
d’être toujours à l’écoute de vos idées. Mon but est de mieux communiquer et de faire en 
sorte que chacun sache ce qui se passe dans notre association.

Pourquoi voter pour moi ?
Je suis motivée, enthousiaste et je ne sais vivre sans faire du sport ! Mon objectif est simple : que 
chaque membre se sente bien au CSMF et ait envie de revenir. Je suis prête à écouter vos 
suggestions et à travailler ensemble pour que notre association continue de grandir et de prospérer.

Merci d’avance pour votre confiance. Ensemble, faisons du CSMF un endroit où il fait bon vivre et 
pratiquer notre sport !

Sportivement et amicalement,

Vanessa BOCCIARELLI


